

(Nr. 801.) Seine Majestät der Kaiser und König haben im Namen des Deutschen Reichs:

den bisherigen Konsul des Norddeutschen Bundes Ernst Ludwig Karl von Waeker-Gotter in Pest

zum Generalkonsul des Deutschen Reichs,

den bisherigen Konsul des Norddeutschen Bundes Friedrich C. Augener in Guatemala zum Konsul des Deutschen Reichs für den Freistaat Guatemala,

den bisherigen Konsul des Norddeutschen Bundes Johann Friedrich Lahmann in San José

zum Konsul des Deutschen Reichs für den Freistaat Costa-Rica,

den Kaufmann Friedrich Ludwig Wöltge in Jacmel (Haiti),

den bisherigen Konsul des Norddeutschen Bundes Michael Surur in Damiette,

den bisherigen königlich bayerischen und königlich württembergischen Konsul Albert von Wodianer in Pest

zu Konsuln des Deutschen Reichs,

den bisherigen Vizekonsul in London Gustav Travers

zum Vizekonsul des Deutschen Reichs in Cairo,

den bisherigen Vizekonsul des Norddeutschen Bundes Carl Schwaab in Brussa und

den Sekretair Emil Müller in Triest

zu Vizekonsuln des Deutschen Reichs

zu ernennen geruht.

Zum Jurisdiktions-Bezirk ist dem Vizekonsul Travers bestimmt: das Gebiet von Cairo mit Saqarah und Gizah bis zum Barrage (Spitze des Delta), die Ortschaft am Barrage eingeschlossen, von da ab den Damietta-Arm auf dem rechten Ufer entlang bis Damiette, mit Ausschluß der Stadt und des Stadtgebietes von Damiette, sowie mit Ausschluß des auf dem rechten Damietta-Ufer liegenden Theils von Mansurah, sodann von Damiette bis Port Said, ferner von Port Said den Suezkanal auf beiden Ufern entlang bis Suez und endlich von Suez längs der Eisenbahn durch die Wüste bis Cairo.

Veräußert im Reichsanzeiger-Kmit.

Berlin, gedruckt in der königlichen Ordreinen Ober-Hofbuchdruckerei
(R. v. Debes).